



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

Cabinet

Bureau de la communication interministérielle

Papeete, le 23 mars 2017

COMMUNIQUE DU HAUT-COMMISSAIRE

Début de la période de réserve électorale pour les services de l'Etat

A compter du 24 mars, je suis contraint, ainsi que les services de l'Etat, à une stricte période de réserve qui prendra fin au terme du second tour des élections législatives soit le dimanche 18 juin 2017. Ainsi, aucune publication ne sera présentée sur les sites télématiques, sauf celles qui concerneront les informations relatives à la procédure électorale ou les cérémonies officielles.

René BIDAL



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr